

Gobierno en Terreno facilita postulación al Subsidio Eléctrico en Iquique

En la Plaza Prat de Iquique se efectuó un nuevo Gobierno en Terreno, y en esta oportunidad, enfocado a apoyar el proceso de postulación al Subsidio Eléctrico.

Esta iniciativa, liderada por la Delegación Presidencial Regional de Tarapacá, contó con la participación de distintos servicios públicos, entre ellos, Instituto de Previsión Social (IPS), Registro Civil Móvil, Registro Social de Hogares de la Seremi de Desarrollo Social y Familia, y de la División de Organizaciones Sociales de la Seremi de Gobierno, que ofrecieron orientación y asistencia a los ciudadanos que requirieron apoyo en la postulación al referido Subsidio.

Durante la actividad, la Seremi de Energía, Séfora Sidgman, informó a las personas pertenecientes al 40% del Registro Social de Hogares (RSH) y que tienen dificultad para acceder a Internet o no disponen de Clave Única, que pueden postular al Subsidio a través de Chile Atiende en www.chileatiende.cl, llamando al número 101, o, de manera presencial en Tarapacá #568 en Iquique”, precisó.

La autoridad regional agregó que “el objetivo es asegurar que las personas que pueden postular accedan a este beneficio. Este Gobierno en Terreno, organizado por el Delegado Presidencial Daniel Quinteros brindó acceso y apoyo a los sectores que más lo necesitan”.

Por su parte, el Seremi de Gobierno, Rodrigo Vargas, agradeció la colaboración

de los servicios públicos y la coordinación con Energía. “Junto a la seremi de Energía hemos efectuado un intenso despliegue territorial, desde la Pampa del Tamarugal hasta la Provincia de Iquique, para apoyar este proceso de postulación que culmina el domingo 14 de julio en la plataforma del Subsidio Eléctrico, e informar la ampliación de los canales de postulación a través de Chile Atiende”, expresó.

Por último, el vocero de Gobierno de Tarapacá añadió que actualmente se trabaja en el Congreso una propuesta para extender este beneficio a muchas más familias que lo necesitan.

